

MATERIA:
TEORIA DE LA PERSONALIDAD
LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

DOCENTE:
BAYRON IRAM VIDALS
ACTIVIDAD:
ENSAYO
PRESENTA:
LEONEL LOPEZ MORALES

“3: CUATRIMESTRE
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS 14/06/2020

DUELO Y MUERTE

Introducción La muerte siempre ha sido un tema del cual pocos quieren hablar, por miedo a vivir o el proceso de la pérdida de un ser querido este momento desde tiempo inmemorial el hombre ha rendido culto a sus muertos esto se ha reflejado en los diferentes rituales en formas de entierros cremados La condición humana determina obliga a caminar en un solo sentido; con una línea que una la vida con la muerte

El duelo es un proceso interno que se produce ante la pérdida ya sea de una relación afectiva, o del tipo que sea pudiendo ir desde la pérdida de una mascota objeto trabajo la ruptura de pareja hasta la muerte de un ser querido la muerte ha sido considerada como la angustia más profunda del hombre. El duelo, es algo que limita nuestra capacidad para ayudar. Todos nos profundizan en un mundo oscuro de dolor donde nuestra salud, se ve afectada hemos sufrido diversas pérdidas a lo largo de nuestra propia vida, sentimos temores con respecto a pérdidas futuras, como por ejemplo de nuestros padres, nuestros hijos o nuestra pareja. Como seres humanos, vivimos ese trauma al vivir un momento de pérdida

Nudo Se dice que La muerte es la pérdida total de las funciones vitales. Es definida la muerte como la conclusión de la existencia terrena de la historia del hombre, con el símbolo de la finitud del ser querido, que ha sufrido de forma impotente pasiva no está en manos del hombre poder evitarla. Por qué la es un lazo más con dios para los que son creyentes cristianos la muerte de terminan los procesos biológicos fundamentales, pero también las relaciones sociales del hombre. La muerte, es el acontecimiento universal por excelencia que, en cierta forma, le confiere intensidad valor a la vida; la muerte es la igualdad donde todos ser que tiene vida pasara por ese transcurso a la cual según, permite configurar una vida más consciente, para ser más responsable con la propia existencia madurar más intensamente

La Muerte se presenta de manera inesperada repentina, dejando un gran vacío en quienes permanecemos todavía en esta dimensión terrenal. Aunque por otro lado hay personas que prefieren ignorar la existencia de la muerte, creyendo que ellos vivirán eternos La muerte es la compañera inevitable de la vida, en su etapa final.

Cuerpo La muerte no tiene edades ni tiempo alguno cuando llega es inesperado o de repente después de padecer una larga enfermedad. A pesar de saber que algún día tendremos que morir, el fallecimiento de un ser querido muy difícil de aceptar, que afecta nuestro yo. Interior El miedo a la muerte es algo universal, porque el ser humano le teme a lo desconocido. En tal pensamiento que a donde van cuando mueren es un gran misterio pero bíblicamente dios tiene un paraíso donde todos llegarán los que según hicieron una obra buena llegarán al reino prometido la muerte puede manifestarse en un afán desmesurado por obtener logros que contrarresten esta angustia la persona emprende una carrera ansiosa contra el tiempo, sin disfrute de los propios logros, pues vive pendiente de obtener lo mejor crecer en la tierra

Si hay algo de lo cual si es cierto en este mundo que la muerte si es una gran realidad especialmente difícil de entender; hoy en día lo es más, porque en la era del mundo globalizado se fomenta la ilusión de que vamos a vivir muchos años en la realidad donde la muerte de. Nuestros antepasados, vivían en un mundo donde las personas los animales se vivenciaba como algo natural. Se moría en casa, rodeado de los seres queridos de sus cosas su cama, su cuarto, su aroma. Desde niño se aprendían los patrones de conducta al observar cómo se comportaban los adultos, en la pérdida de un familiar en estas situaciones de duelo. Las convicciones religiosas profundas, los rituales las ceremonias ayudaban a familiarizarse con la muerte. Los amigos vecinos acompañaban al doliente al moribundo le brindaban apoyo consuelo en ese ese debido momento de trastornación por el cual estaban pasando los familiares

El Acompañamiento al cadáver, en las funerarias, donde se practican los rituales del velorio, los familiares amigos íntimos vecinos permanecen solo horas luego se van a sus casas regresan para el entierro. La muerte causa La palabra destrucción duelo significa —dolor es el proceso por pérdidas o simplemente por situaciones muy dolorosas que nos ocurren tenemos que asimilar, ordenar, y experimentar los sentimientos que, aunque en las personas frustración depresión ansiedad estrés por la pérdida de un familiar el cual es un dolor inexplicable

Yo relaciono la muerte con mi vida con algo que a una relativa mente me hace mucha falta tanta información para afrontar una realidad por que no quiero ser egoísta al decir que yo quiero morir primero por no querer ver a mi familiar primero a mi ser querido en una caja de muertos siento que me causa tanta angustia y tristeza pero es algo que siempre asimilo mucho y pienso que un día voy a llegar a ese lugar donde realmente es nuestro verdadero hogar o podría ser un familiar siento que cuando llegue ese momento voy a sufrir mucho porque soy una persona muy sensible con un gran corazón que hasta me duele al saber que tantas personas se están muriendo están dejando a sus hijos huérfanos mujeres solas es algo que siento que tarde o temprano en frenatare mi mayor temor

